



LA IMAGEN

Visita de los futuros ingenieros a COBADU

Estudiantes del grado de Ingeniería Agrícola de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales de la Universidad de Salamanca, acompañados por el profesor Carlos Palacios, visitaron las instalaciones de COBADU y conocieron su filosofía, pasado y futuro con todos los retos que se plantean a corto y a largo plazo. Escucharon atentos las explicaciones de Rafael Sánchez y Diego Bernal y pudieron comprobar las actividades que se llevan a cabo en la cooperativa, tanto agrícolas como ganaderas.

